

Adjunto nº 2 - 02.05.2012

Juntos por Europa en el proyecto de sus iniciadores

Chiara Lubich, Movimiento de los Focolares

“¿Por qué queremos hacer esto? Porque nosotros amamos Europa, pero la vemos no como debería ser. De hecho, pensamos que aunque el proceso de unificación se dará y completamente, Europa no será aun la que nosotros deseamos. Le faltará, quizá lo más importante, la parte espiritual”. “Cada movimiento, comunidad, obra es una respuesta a la noche colectiva que domina al mundo. Y proyecta una luz nacida del Espíritu Santo, que responde a aquella particular oscuridad y construye redes de fraternidad. Es necesario, ahora más que nunca, extender estas redes y, en el amor recíproco, componer una gran red de fraternidad universal”.

Helmut Nicklas, YMCA Múnich

“Lo que tenemos que decir no son solo ideas, sino hechos experimentados y vividos entre nosotros. Por eso, quisiera decir que Europa puede estar contenta de tener en su corazón un pueblo de Dios que desde hace tiempo está realizando esta unión, esta cooperación, esta comunión. Ha nacido una red y nos alegramos de hacer que Europa sea una realidad, un espacio en el que hay alegría de vivir”.

Andrea Riccardi, Comunidad de San Egidio

“*Juntos por Europa* debe llegar a ser en los países europeos, un movimiento de sentimientos, de ideas... para que una corriente de pasión por la unidad desborde la rigidez y las fronteras. No es una bonita manifestación, sino la expresión de un destino que sentimos como vocación para nosotros cristianos, como una oportunidad para nuestros conciudadanos, como un don para el mundo entero. Es una corriente profunda de la historia. Y esta corriente al final será desbordante e arrastrará a muchos.”

Gerhard Proß, Treffen von Verantwortlichen / YMCA Esslingen

“Unidad es posible, unidad es una realidad: lo experimentamos juntos. Jesús ha abatido las barreras, nosotros nos hemos encontrado unos y otros, nos hemos entendido profundamente, desde dentro y esto es para mí, lo más grande. Naturalmente no se para en esta comunión, sino que nos lleva a *Juntos por Europa*, para nuestra sociedad”.

Sor Anna-Maria aus des Wiesche, Fraternidad de Cristo de Selbitz

“Si descubrimos los valores de Dios, creo que todo el hombre podrá nuevamente respirar y también toda la sociedad respirará. Y juntos hacer visible este espacio interior, donde vive Dios, y ayudar a los otros hombres a encontrarlo.”

Michelle Moran, Sion Community/ICCRS

“En Juntos por Europa no hablamos de ecumenismo, es una realidad que vivimos juntos. Desde el punto de partida de la unidad podemos ir adelante... viniendo de experiencias distintas, expresiones diversas, pero unidos por una misión común, un objetivo común que es decir a Europa: ‘Es posible vivir en unidad, es posible manifestar la reconciliación y es posible mostrar que hay vida y esperanza para nuestro continente’.”

Christophe D’Aloisio, Syndesmos

“Para mí, estos momentos son como la cara visible del iceberg, este cuerpo de Cristo presente en el mundo para dar un alma, para ser sal de la tierra.”

Gerard Testard, Fondatio

“Estamos recorriendo el camino abierto por los fundadores de Europa y de todos aquellos hombres que, en el curso de la historia, han rechazado la fatalidad de los conflictos y se han comprometido en destruir las barreras. El verdadero desafío de hoy es el mañana. ¿Sabremos transformar este impulso de fraternidad en una realidad capaz de influir sobre el futuro de Europa?”.

Sito ufficiale: www.together4europe.org

Press Office - press@together4europe.org

Umberta Fabris cell. +39 348 8563347 viledi.fabris@focolare.org

Benjamim Ferreira cell. +39 348 4754063 benjamim.ferreira@focolare.org